

学校目標「心豊かで 自他ともに大切に し 共に学び合う たくましい子どもの育成」

～ ただしく かしこく たくましく ～

梨の花

唐津市立大良小学校 学校だより

R 4. 7月8日号

文責 校長 渡辺 謙



学校HP

暑さ厳しく 新型コロナウイルス感染症と熱中症 双方の予防対策を！！

例年よりもかなり早めに梅雨が明け、厳しい暑さが続く日々となりました。学校では、温度計や熱中症指数計をこまめに確認しながら、エアコンを入れたり、外遊びを制限したりしています。また、新型コロナウイルスの流行が再び拡大局面となり、感染対策を行いながらとはなりますが、熱中症への配慮を今後も続けていきたいと思ひます。

熱中症に関しては、原則以下のような対応をとっております。

- ① 熱中症アラートが「危険」指数の場合は、原則外での活動は控える。また「厳重警戒」指数においては、激しい運動は控え、場合によっては外に出ない。
- ② 帽子の着用を励行する。日傘等の日よけに関しては各家庭の判断で持参してもよい。
- ③ お茶と塩分補給のためのスポーツドリンクをもってきてもよい。
- ④ 下校時に熱中症アラートが「危険」指数の場合は、お迎えをお願いする。
- ⑤ 登下校時や体育学習時のマスクは、原則外す。(個人の状況によってはつけていてもよいが、水分を十分とったり、ときどき外して呼吸を楽にしたりするなどの対応をする。)

室内や人が集まるときには、マスクを着用したり、デスクガードを付けたりしながら感染予防を行います。また、手洗いや手指消毒をするなど、これまで行ってきたことを我慢強く続けていきます。

プール掃除への御協力ありがとうございました

7月5日、予定よりも一か月程遅れましたが、プール掃除を行うことができました。当日は、台風の影響が心配されましたが、強風や大雨になることもなく無事終了となりました。高圧洗浄機やポンプ等を御持参いただき、作業が進みました。また、バケツリレーで水をかき出してくださったり、底板の設置をお手伝いしてくださったりと、いろいろとお力をお貸しいたき本当にありがとうございました。11日より水泳の授業開始となります。事故や暑さに気を付けながら、水に親しみ、泳力をつけてほしいと願っています。(承諾書の御提出をよろしくお願ひいたします)。



5・6年生が田んぼの草取りをしました。草が多く、作業のたいへんさを感じるだけでなく、水生生物を見つけるなどの楽しみもありました。まこと会のみなさん。ありがとうございました。

